

**NO CONVENCE BIDEN**

Latente, cierre de gobierno en EU por falta de acuerdos.

**PÁG. 22****BIDEN NO CONVENCE A CONGRESISTAS**

# Latente, cierre de gobierno en EU por la falta de acuerdos

Los republicanos piden más recursos para la frontera con México para destrabar el paquete de ayuda a Israel y Ucrania

**El viernes a la medianoche es el límite para lograr un consenso bipartidista**

**JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO**  
CORRESPONSAL

WASHINGTON, DC.- La cumbre política convocada por el presidente Joe Biden con líderes del Congreso concluyó sin acuerdos para la frontera con México, una condición impuesta por los republicanos para destrabar la ayuda a Ucrania e Israel, y se mantuvo la incertidumbre si habrá un acuerdo paralelo para evitar un cierre del gobierno a partir del viernes en la medianoche.

Unas horas después del fin del encuentro a puerta cerrada en la Casa Blanca, el Senado, de mayoría demócrata, avanzó en un plan presupuestal bipartidista para mantener abierto al gobierno hasta el 1

de marzo, pero aún requiere de un voto final tanto en el Cámara alta como en la Cámara de Representantes, donde hay oposición del sector republicano más conservador.

Durante la cumbre, Biden "expresó su compromiso de alcanzar un acuerdo bipartidista sobre política fronteriza y la necesidad de recursos adicionales en la frontera (y) pidió al Congreso que aprobara rápidamente su complemento completo de seguridad nacional", de acuerdo con una declaración de la Casa Blanca.

Para convencer a los republicanos de apoyar a Ucrania, Biden llevó al encuentro a su plana mayor, incluida la jefa del Directorio de Inteligencia Nacional, Avril Haines, que supervisa todas las agencias de espionaje de Estados Unidos, y al asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Jake Sullivan, pero los republicanos no cedieron a las presiones.

"Entendemos que hay preocu-

pación por la seguridad y la soberanía de Ucrania. Pero el pueblo estadounidense tiene las mismas preocupaciones sobre nuestra propia soberanía y nuestra seguridad", dijo al término de la cumbre el presidente de la Cámara de Representantes, Mike Johnson, flanqueado por el republicano de Texas Michael McCaul.

Por separado, Charles Schumer, el líder de la mayoría demócrata en el Senado, pidió a los republicanos entender que a menos que se logre un acuerdo bipartidista, donde las dos partes cedan algunas de sus exigencias, no habrá acuerdo en el paquete de emergencia, ni en el presupuesto federal.

"Algunas personas en el recinto dijeron 'hagamos primero la frontera'. Nosotros dijimos que tenemos que hacer ambas cosas en el Senado. El presidente mismo dijo una y otra vez que está dispuesto a avanzar en el tema fronterizo", aseguró.



Pero su contraparte republicana en el Senado, Mitch McConnell, no pareció compartir su optimismo y criticó que el presidente Biden no reconozca que existe una crisis en la frontera con México.

“Aparentemente, de acuerdo con nuestro comandante en jefe, 10 mil cruces fronterizos en un día, así como el mes más transitado y un año récord en la frontera, no representan una crisis”, ironizó.

Los negociadores de la Casa Blanca, así como los líderes republicanos y demócratas del Congreso deben concretar y votar un acuerdo para este viernes, o de lo contrario el gobierno federal podría cerrar sus puertas a partir del primer minuto del sábado.



**Encuentro.** El presidente de la Cámara baja, Mike Johnson (centro), al salir de la reunión con Biden en la Casa Blanca.

EFE